



ILS NOUS ORDONNENT DE VIVRE

ILS NOUS ORDONNENT DE VIVRE

Bonsoir à tous, shalom ouveraha,

Je veux aujourd'hui parler de quelque chose de particulier et qui est très important suite à de nombreuses demandes ce dernier mois .Nous sommes au jour 38 de la guerre et peu à peu nous commençons à voir des soldats qui ont fait face à ce fameux shabbat et qui on eu d'autres confrontations, qui sortent de Aza, des hommes qui ont servi dans es endroits où il y a eu de lourds échanges de tir , et je veux m'intéresser à ces soldats qui se sont adressés à moi . Je veux m'intéressé à ceux qui ont été enlevés, aux blessés , aux familles endeuillées et aussi à la diaspora.

Nous commençons par les soldats

Nous avons beaucoup de soldats qui étaient dans leur bases ce fameux shabbat et qui on été confrontés aux terroristes qui sont rentrés dans ces bases et sont venus avec un sentiment de honte et de scrupules. Une partie d'entre eux étaient en post trauma, et entre autre pris de remords suite à la honte .Chaque soldat avait la vision de riposter comme un soldat habile, de lutte contre le terrorisme, un soldat de terrain, ou au minimum Rambo .Une partie d'entre eux étaient dans ces unités .Je veux dire cela parce que je vois que cela traverse toutes les unités de ceux qui se trouvent là bas, et je veux dire la chose suivante :

La situation est exactement le contraire

Vous êtes des hommes valeureux. Vous êtes des héros

Et je ne dis pas cela pour vous élevés, mais parce que c'est la vérité. J'ai été moi-même dans les parachutistes. En août 87 nous avons lutté au sud Liban et nous sommes rentés presque mille parachutistes pour lutter contre le Hesbollah. Nous avons essuyés des tirs et nous avons riposté. Penser que dans un moment du lutte tu te bas comme Rambo ou comme dans un film c'est une illusion .Le combat se fait quand tu as 18 ans et tu ne sais pas à quoi t'attendre, et nous étions prêts pour nous battre au Liban. les soldats ici étaient très surpris de ce qui est arrivé. Il est entré ici une armée super entraînée depuis des années en Iran , chaque soldat est arrivé avec missile anti char , des grenades , des kalachnikov, certains d'entre eux avaient des RPG, ils sont venus avec du matériel destructeur terrible dans un moment où nos soldats ne s'y attendaient pas.les soldats sont sortis délibérément avec leur arme et munition et parfois n'ont pas eu le temps de mettre leur gilet pare balle et se sont battus et ont résistés. C'est se trouver face à un groupe de 3 à10 terroristes super entraînés qui sont venus pour tuer, et de simples soldats innocents comme des enfants dont leur seul but était d'arrêter le massacre, on tiré de part et d'autre et ils ont sauvé les habitants de kissoufim, Soufa et Nir Ytshak, et notre village .Chez nous aussi le groupe d'intervention est sorti , certain avec un revolver, certain avec un suzuki Ils sont sortis avec trois ... des hommes, sans gilets pare-balle, non préparés, shabbat matin et sont allés à l'assaut seuls face à ces forces .

Dans les endroits où nous sommes allés déjà samedi soir, presque à côté de chaque soldat il y avait

entre dix et vingt tués ce qui veut dire que chacun de nos soldats avant qu'il soit tué ou blessé, a réussi à éliminer entre cinq à dix terroristes, mais il y a une limite, et ces soldats sont de vrais héros. Espéré être Rambo dans ces moments là c'est une illusion. Le fait que tu sois présent avec une arme, tu protège tout un pays, toute une ville, tout un village, tout un kibouts. Le fait que tu sois sorti pour résister à six heures du matin, quand tu ne savais pas qui est contre qui, quand tu n'as pas reçu d'information, que tu sors par dévouement et que tu te tiens là-bas, et que tu tires sur l'ennemi et que réussis à faire fuir ces peureux, tu es un héros.

Nos soldats sont des héros, ils se battent contre toute chance, sans conditions, sans informations, avec toutes les omissions jusqu'à preuve du contraire, seulement avec un cœur de lion, ils sont sortis avec un cœur coupé en deux : d'un côté avec une peur bleue, et d'un autre côté ils savent qu'ils doivent faire quelque chose et que ce n'est pas possible autrement. J'ai posé la question aux soldats que j'ai interviewés : pourquoi es-tu sorti de l'abri ?, tu n'étais pas obligé, si tu as entendu des tirs dehors et dans la base pourquoi es-tu sorti ? ils ont répondu : nous ne pouvions pas ne pas sortir, nous devons protéger, nous devons sortir nous battre, quelque chose à l'intérieur de moi m'a poussé à sortir. Certains sont sortis se battre sans chaussures, d'autres sont sortis comme ça avec seulement un chargeur. Il y a eu des miracles et nos soldats, nos héros ont réussi par eux même, par leur position contre la bande de peureux, ils ont réussi à les faire fuir et ont évité une très lourde catastrophe. S'il n'y avait pas eu ces courageux, qui se sont battus dans les 360 degrés alors qu'ils étaient encerclés en recevant sur eux des NT de tous les côtés et j'ai entendu des ces témoignages ainsi que ceux de leurs supérieurs. C'est incroyable ce qui s'est passé là bas. Malgré tout, il y a eu une grande Siyata Dishmaya (aide du ciel), il est clair que Hakadosh Barouh Hou était là-bas et les tsadikim et les mala'him et c'est très clair qu'il y avait des grandes forces spirituelles de par le fait qu'un enfant de 18 ans se tient au milieu de la base et tire de tout côté et réussit à faire fuir et toucher et tuer une grande partie des terroristes. -il n'y a pas de plus grand courage.

J'ai enregistré une partie des choses, une autre partie j'ai écrit comme histoire et j'ai pris le nom de chaque soldat. Nous rendrons immortel le courage de tout le monde. Si l'état ne le fait pas, nous le ferons, ici dans notre village Yesha nous immortaliserons les actes de bravoure qui ont été faits ici, nous étions en deuxième ligne, la première ligne étant Nir Oz, Kfar Aza, Rehim, Kibouts Ein Ashlosa, Nahal Oz, Beéri, la deuxième ligne c'est sept villages : Yésha, Ami-oz, Mivtahim, Tso'har, Oad, Talmei Eliyahou, Sdé Nltsan. 7 villages que nos braves sont arrivés à encercler en sortant avec rien, avec des revolvers, des suzuki, ils sont sortis vers eux tandis que les autres étaient sur les toits avec des snipers et aucun d'entre eux n'est rentré dans les maisons et personne n'a fait de progrom et les 7 villages ont été sauvés.

Les villages Kissoufim, ainsi que Soufa et Nir yts'hak ont évité une grande catastrophe par le mérite des soldats qui ont eu une grande présence d'esprit et qui ont eu un esprit de lutte, leur arme était misérable avec des munitions misérables. En comparaisons, peu de soldats ont été tués et ils ont réussit à faire fuir des centaines qui ont essayé de rentrer dans les bases et les kiboutsim pour les détruire. Je ne sais pas quel miracle il y a eu ici autour de nos villages dont les 7 ont été épargnés et personne n'est rentré.

A ceux qui ont été tués parmi nous, aux groupes de sécurité, et aux soldats qui ont des remords je vous dis : ne soyez pas avec des remords, vous nous avez sauvés, c'est un fait vous nous avez sauvés. Et même si vous étiez sortis pour prendre des pierres pour les jeter sur eux vous auriez évité cette offensive, vous êtes des héros. Vous devez savoir les rêves d'être maintenant un genre de Rambo qui sort maintenant avec une mitrailleuse lourde et qui tire en l'air d'un hélicoptère, c'est pour les films

d'Hollywood. En fait il y avait ici un héros qui est sorti contre 10-20 peureux et vous avez réussi à les faire fuir et les éliminer et personne d'entre eux n'est rentré dans les 7 villages et personne n'est rentré là où il y avait des soldats ce qui a évité une offensive. Là où il n'y avait pas de soldats et où Tsahal n'a pas réussi à arriver, ils sont entrés et ont brûlé, égorgé et ont fait une shoah.

Alors je veux dire à tous nos soldats, à ceux aussi qui se trouvent actuellement à Aza, et ceux qui reçoivent des missiles anti char et ceux qui ... vous êtes des héros. J'écoute ici des gens qui sortent, quels actes de bravoure .Ils rentrent à l'intérieur des pièces, dans des cages d'escaliers, à l'intérieur des bâtiments, ils rentrent à l'intérieur des puits, avec des remords. ils essaient de ne pas tirer sur les bébés, ni sur les femmes et les enfants, et ils cherchent seulement les terroristes et rentrent dans les écoles et font de la chirurgie et tu leur dit : ou ? Encore avec une morale juive, une morale divine, comme il est écrit dans notre Torah.

Ce sont des choses pour lesquelles il y a une discussion, s'ils devaient se comporter comme cela ou non, nos soldats ne sont pas des bêtes sauvages. Ce sont des soldats avec un cœur immense et ils ont de la compassion pour la population de Aza plus que le 'hamas envers la population Nous n'avons pas vu une telle armée dans le monde. Nous n'avons jamais vu des soldats comme cela dans le monde. Ce sont des juifs non religieux, et il n'est pas nécessaire d'être religieux pour être juif Un juif est un juif sa neshama est une partie d'Hakadosh Barouh Hou .Il a d'un côté une force qui fait que quand il sort contre un ennemi il est comme un lion et quand il faut appuyer sur la gâchette et ne pas tuer un bébé il est comme un enfant .l'homme simple qui est dans la tente, et ceci se réalise seulement chez les soldats de l'état d'Israël. Il n'y a pas d'autre armée comme celle-ci dans le monde. A tous les soldats de l'armée de protection d'Israël- vous êtes tous des héros ! vous êtes des géants et vous sauvez notre pays. Je suis assis ici toute la nuit, j'entends les hostilités qui n'arrêtent pas, les canons, les véhicules blindés, les tanks et l'artillerie qui rentrent, vous êtes là bas au cœur de 1500 puits qui on été trouvés jusqu'à maintenant, et des kilomètres de tunnels, d'une vilénie et d'une méchanceté indescriptible. Vous êtes là bas avec un grand cœur et vous ne blessez pas ceux qui n'ont pas besoin d'être blessés et vous touchez ceux qui doivent l'être. Vous êtes blessés à la place de la population .Vous êtes des héros et on se souviendra de cette guerre tout au long des générations On se souviendra comment vous êtes exceptionnels. Chacun de vous est exceptionnel et n'avez pas de scrupules et ne pensez pas que vous avez eu peur, et ne pensez pas : si j'avais fait comme ça, si je m'étais réveillé une heure plus tôt, si j'avais... .ce sont des réflexion sans fin .Il y avait une réalité à laquelle vous avez été confrontés face à un ennemi, et vous avez gagné, vous gagnez et vous gagnerez .C'est la preuve que vous avez un cœur yehoudi, c'est votre arme.

Vous devez savoir cela, un soldat yehoudi n'est pas comme un autre soldat, il se bat au nom d'Hashem et que personne d'entre vous n'aie de remords ! ici les gens ont pleuré et c'était superflu, ils ont ressenti du remords et ont raconté : « peut être j'aurais pu sauver mon ami. » Celui qui devait partir son temps est arrivé, celui qui devait devenir un martyr l'est devenu. Un soldat raconte qu'il est somnambule, il est allé dormir et s'est battu avec son chef contre 3-4 avec le peu qu'ils avaient, c'est de la bravoure comme il n'y a pas. regardez ce que c'est quand un homme doit vivre : il s'est levé la nuit et a marché dans son sommeil et son ami a pensé que c'était un terroriste, son ami raconte qu'il n'y pas de raison qu'il s'arrête, deux fois il a pointé, deux fois il a eu un frein. Quand il est décidé que tu vis, tu vis et il est décidé le contraire, tu pars, il n'y a rien qui aide . Son chef qui s'est déchainé sans peur et qui a soutenu ses soldats pendant la bataille était occupé à organiser les forces a dit : « nous sommes là pour nous battre » il a reçu 2 balles sur son casque, on lui a presque détruit tout son habit et il vit et se bat avec son bataillon qui sont restés comme des guerriers sans peur, et sont arrivés à repousser des centaines de terroristes qui pensaient qu'il y avait ici quelques soldats de rien.

Vous êtes des braves et vous vous battez au nom d'Hashem et tout Am Israel est derrière vous. Le

nombre de prières et de psaumes et de malha'him et de neshamot et de martyrs sont avec vous. Tous sont avec vous, toute l'armée céleste est avec vous et vous donne des forces, vous êtes des 'cœur de lion', vous êtes des soldats du Roi David et avec l'aide d'Hashem vous vaincrez. Ceci est très clair parce vous êtes des âmes pures ! Le Juif est une âme pure. « Mon Dieu. l'âme que tu m'a donnée est pure, tu l'a créée, tu la façonnée et tu me la insufflée et tu la gardes en moi ». C'est pourquoi chers soldats renforcez vous et soyez courageux. !

Ne pas imaginer être à Hollywood , on ne se bat pas comme ça. Soyez dans la bataille et D. sera avec vous ainsi que les malha'him, et tout Israël est derrière vous et prie pour vous jour et nuit. Toutes les heures des psaumes sont lus et des pages de Zohar sont étudiées, Nous avons beaucoup d'inquiétude et d'empathie. Vous vous battez au nom de tout Israël, et vous êtes des braves. et vous réussirez.

Chaque soldat devrait recevoir une médaille après cette guerre. Tout ce que chacun vit là bas c'est inhumain. Même à Hollywood on ne trouve pas un tel scénario. De fraude, d'hommes qui tirent sur des maisons d'enfants, sur des bébés en tirant en arrière de son épaule. On n'a jamais vu de telles ignominies Et se trouve le yehoudi qui en fin de compte réussi à trier les déchets des aliments, tuer les gens du 'hamas et donner aux autres, qui sont aussi nos ennemis, à migrer au sud pour recevoir de la nourriture et des médicaments et il ne cherche seulement des yeux que ceux du 'hamas. Les soldats racontent qu'ils ont trouvé des bases d'envoi de roquettes où ? dans les mosquées, dans les camps de l'ONU , dans les crèches et jardins d'enfants, dans les écoles, les classes à côté des réserves de munitions.

C'est le visage du mal, du Satan, et nous rentrons avec le cœur, avec du remords avec une providence particulière divine qu'Hakadosh Barouh Hou nous montre. Quand je pense pourquoi l'armée ne les défriche pas ? je pense que Hakadosh Barou Hou dit : « soyez tranquilles moi aussi je fais un travail de pincette, l'armée est mon habit. Je ne veux pas détruire ce qui ne doit pas être détruit, et détruit ce qui doit l'être. Notre armée est une armée des cieus, chacun d'entre vous est un héros .Si l'armée ne vous couronne pas, le peuple vous couronne, je vous couronne.

Il y a des gens qui savent reconnaître le travail que vous faites, il y a des professionnels qui savent ce que vous faites et il n'y a pas d'autre armée au monde qui fasse comme vous. Il n'y pas eu et il n'y aura pas Ni la Russie, ni les Etats Unis , ni la Chine. Aucune armée dans le monde ne se comporte comme la notre . et si nous les hommes ne vous donnons pas un tableau d'honneur, c'est Hakadosh Barouh Hou qui lèvera chaque soldat et le couronnera comme héros.

Je demande à chaque soldat de ne pas avoir dans la tête « qu'est ce que j'aurais pu faire, je ne me suis pas battu comme... , » le passé est passé, à partir de maintenant nous regardons droit devant, battez vous en ayant devant les yeux Am Israël, tout un peuple se tient derrière vous, d'un souffle, et tous nous vous protégeons et vous aimons et vous gardons, et nos prières vous protégerons à tout jamais. Je ne veux rien entendre de la part des soldats, vous n'êtes pas malades ni je ne suis pas comme il faut, ne rentrez pas dans le traumatisme et le post trauma, c'est possible de surmonter cela, vous êtes des courageux, continuez et renforcez vous, faites ce que vous devez faire. Hashem vous aidera dans tout ce que vous faites et frappera les ennemis devant vous et vous gagnerez parce que vous vous battez en son nom, vous n'en êtes pas conscients, en son nom, au nom de la thora, au nom du peuple juif, au nom de Am Israël et pour la terre d'Israël. Vous êtes sortis pour nous protéger, vous êtes l'armée des cieus, c'est un.

Concernant les personnes enlevées

Nous soutenons les familles et nous leurs disons que nous prions beaucoup pour tous ceux qui ont été enlevés..Nous mettons constamment les listes à jour .Que chaque parents de ceux qui ont été

enlevés sachent qu'il y a des centaines de milliers sinon des millions dans le peuple qui savent les noms des 230 enlevés et qui prient pour eux. et qui citent leur noms. Avec l'aide d'Hashem nous verrons des miracles et des prodiges. Nous ne savons pas comment mais Hakadosh Barouh Hou les sauvera. Nous prions pour cela. Il ne se lasse pas des prières en masse. Nous avons rarement vu autant de prières pour eux, le peuple dans son ensemble est uni comme un seul homme avec un seul cœur et demande de ramener à la maison nos bébés et nos femmes et nos hommes et nos personnes âgées. Et avec l'aide de D. il en sera ainsi.

S'il vous plaît tenez bon, ne mettez pas la pression, Am Israël est avec vous, tout ce que l'on fait est fait pour vous, jour et nuit, nous avons aussi la famille qui a été enlevée là bas, les enfants roux ce sont les nôtres, nous aussi souffrons de ce mal, et toutes les nuits nous pensons à ce qui se passe là bas et au lieu de penser ce qu'il font là bas, je me trouve à finir un livre, et encore un autre livre et encore un autre livre de psaumes et de toutes prend toutes ces prières pour nous sauver.

Sachez croyants, non croyant, c'est comme cela que cela arrive. Nous sommes croyants fils de croyants et nous serons sauvés, il y aura une grande délivrance, nous prions pour que tous reviennent sain et sauf, ils seront libérés, nous prions pour que cela arrive très bientôt. Sachez que nous sommes avec vous, que nous vous entourons et ne vous quittons pas jusqu'à ce que nous ayons de bonnes nouvelles

Concernant le dossier des blessés

N'oublions pas qu'il y a beaucoup de blessés, et on n'en parle pas. Sachez que pour chaque blessé, c'est une famille entière qui est mobilisée, parfois ils sont sans bras ou jambe, ou ils ont été brûlés ou ont reçu des éclats dans le corps. Malheureusement Il y aura beaucoup d'handicapés de l'armée. Vous devez savoir que vous êtes dans une famille qui vous entoure et que tout ce que vous avez besoin qu'il s'agisse d'hôpitaux spécialisés ou d'appareillage, ou de soins particuliers, il y a un peuple entier qui se tient derrière vous, des associations entières et ne pas compter seulement sur la sécurité sociale ou sur les caisses de maladie. Il y a un peuple entier qui vous soutient. Vous êtes des héros et nous n'oublierons pas que vous vous êtes donné corps et âme pour nous. Vous êtes déjà considérés comme notre rempart de protection. Alors renforcez-vous ainsi que les familles, nous vous souhaitons bon rétablissement et avec l'aide d'Hashem une guérison complète, soyez forts et gardez votre moral, c'est le plus important. Le corps guérira, il y a beaucoup de méthodes et de façons de guérir le corps et pour le moral, vous devez savoir que vous n'êtes pas seul, tout un peuple se trouve avec vous. Je demande s'il y a un blessé qui est seul à l'hôpital ou un parent de quelqu'un qui a été enlevé ou un parent d'un soldat qui a été tué, et qui a besoin d'aide dites-le, nous vous enverrons un régiment de soutien qui sera avec vous pour vous soutenir, et vous aider avec la bureaucratie, l'argent, les appareils, les médicaments et s'il le faut pour des soins à l'étranger pour les soigner Je suis sûr que je ne suis pas le seul, il y a autour de nous toute une nation pour entourer les blessés. Nous sortirons de cette situation, nous sommes courageux, nous vaincrons, nous serons délivrés et avec l'aide d'Hashem nous accueillerons en étant au premier rang Mashiah.

Concernant le dossier des familles des morts

Nous sommes avec les familles. Ce n'est pas exactement 1300 tués, c'est 1300 et aussi les familles. C'est une famille entière qui est brisée. Et je m'adresse ici à mes auditeurs, ce sont des familles entières et cela ne suffit pas de venir au shiva et de dire « soyez consolés par les cieux », il faut être en contact, je demande vraiment d'adopter les familles, de voir qui se met en contact, qui est proche d'eux, avec qui vous pouvez être au moins une fois par semaine, leur donner la parole, les faire raconter sur leur proche, les soutenir et les entourer. Il n'y a pas de consolation pour un parent dont un enfant a été

tué, il n'y a pas de mot que tu puisses dire, peu importe ce que tu veux dire. Un père, une mère qui a perdu son fils, une veuve, un orphelin, il n'y a pas de consolation, on ne peut pas les reconforter. Ils ont besoin d'être pris dans les bras, la seule chose qui donne un réconfort c'est d'être présent. C'est l'amitié, c'est les entourer et ne pas les laisser seuls. Pendant les shiva beaucoup de personnes viennent ainsi qu'au mois, les gens viennent pour le mois et ensuite ils laissent un vide.

Je demande au public qui écoute de faire une liste, d'écouter les familles elles mêmes et d'être en relation avec elles. Vendredi shabbat : de dire shabbat shalom, demander leur besoin, boire un café avec elles, les inviter, Pour ceux qui se trouvent dans notre région, nous avons déjà commandés 2 sifré thora, ils sont à l'écriture, un en l'honneur des tués et avec l'aide d'Hashem nous inviterons les familles pour écrire chaque lettre, pour terminer le livre, et nous inviterons chaque père, frère pour compléter les lettres. Nous ferons un sefer thora pour l'union de Am Israël, qu'Hashem nous bénisse ans l'union.

Il est très important d'entourer les soldats, les kidnappés, les blessés et les morts et leurs familles. Le plus important actuellement c'est de soutenir et d'être présent et d'être à l'écoute. Ce n'est pas la peine d'être psychiatre ou psychologues parce qu'il n'y a pas besoin de répondre, il faut juste écouter, écouter la douleur, et enlacer. Lorsque l'on me demande où était Hakadosh Barouh Hou dans l'attaque, et que l'on crie « comme ça c'est la thora et son salaire ? » Ou d'autres paroles, je pleure avec eux et je les enlace. nous sommes avec eux et pleurons avec eux et c'est ce qu'il faut faire.

Il faut savoir : toutes les familles des soldats, des kidnappés des blessés et des tués, vous vous trouvez dans la famille Am Israël. Ce n'est pas une tribu, ce n'est pas un peuple, c'est une grande famille. Et cette famille vous soutiendra et vous entourera nous ne vous laisserons pas dépérir. Nous sommes ici avec les agriculteurs qui sont en grande difficultés. Nous essayons de les remonter avec des bénévoles, avec des dons, nous les élèverons. des milliers de shequels sinon des millions ont été perdus. Ils veulent semer parce que c'est la saison de semer et ils savent pas quoi faire planter ou non ? il n'y a pas de thaïlandais, ils ont tous fuit en Thaïlande et nous devons les renforcer, les relever, prendre le téléphone et dire à chacun : « je suis ici, je t'aiderai, je viendrai une fois par semaine, je donnerai ici, là et c'est tellement important, toute sorte de don et maintenant c'est le hessed avec le corps, venir et aider à récolter, venir et essayer de sauver le terrain venir et d'encourager les agriculteurs en leur disant : sème, soulève, et Hakadosh Barouh Hou te fera une récolte vingt fois plus, mille fois plus et avec son aide il y aura une bénédiction sans fin.

Il nous est interdit de les laisser nous tuer, tuer les familles, les familles des blessés, de tuer nos agriculteurs, tuer notre économie, nous ne pouvons pas leur donner cela. Ils ne peuvent pas rentrer ici comme des fils d'iniquité, comme des diables et des démons, des anges destructeurs et détruire notre pays tout entier. Nous ne les laisserons pas faire. Ceux qui sont morts nous ordonnent de vivre. Demandez à chaque kidnappé et à chaque blessé qu'est ce que tu conseil à Am Israël ? Il te dira : soit fort, soit fort pour que je puisse avoir où retourner, que j'ai de quoi me rétablir. En ce qui concerne les morts, tous ceux qui ont été tués sont des Arougués Malhout (morts pour la royauté) ce qui veut dire que ce sont tous des personnes saintes. Il y a un secret dans ceci dans le processus de réincarnation, après la guérison des 248 organes et 365 tendons, il faut tout unir pour un but très élevé.

ce qui veut dire que ce sont tous des personnes saintes. Il y a un secret dans ceci, dans le processus de réincarnation, après la guérison des 248 organes et 365 tendons, il faut tout unir pour un but très

élevé. Mourir pour la sanctification du Nom, c'est être appelé Kadosh (saint) c'est comme le 'hessed (bonté) qui est 'hessed gratuit, 'hessed de vérité comme une chose qui n'a pas de pareil. l'homme ne fait pas cela pour avoir une récompense. Il est écrit que le 'hessed emet que nous faisons ici sur terre lorsque nous accompagnons un mort parce qu'il ne peut rien nous donner en retour, et tu ne peux pas faire de compte. Celui qui meurt pour la sanctification du Nom fait un 'hessed total à Am Israël il est allé en expiation pour tout le peuple. c'est un homme qui a sauvé tout le peuple. Ceux-là qui ont été tués ont fait l'union que nous voyons maintenant. Quelqu'un se souvient du mot réforme ? Quelqu'un se souvient des pitoyables votants qui manifestent avec le drapeau palestinien ? Quelqu'un se souvient d'eux ? C'est une minorité négligeable qui appartient au Erev Rav qui lui aussi disparaîtra du monde.

La majorité du peuple est saint, la majorité du peuple est pure. les Arougués Mal'hout ne sont pas morts pour rien, ils sont morts pour nous unir..ce sont des personnes que les cieux ont choisi, leur âme viennent des six jours de la création pour dire : nous mourrons à cette période pour unir Am Israël, c'est le prix de l'union. Ils sont le pont de lumière sur toutes les déchirures. Tout ce qui coupe et qui est séparé, tout ce qui est déchiré, les tubes lumineux pour rassembler toutes les déchirures étaient ces 1300 tués. Espérons que cela suffit et que cela se termine là. Ce n'est pas seulement pour la sainteté du Nom mais surtout pour l'union de Am Israël.et non pas sur la barrière, ni par négligence de Tshal, mais vous devez savoir, pour faire l'union du peuple. Ce sont des âmes spéciales qui ont été choisies et qui ont voulu mourir pour cela.

Nous avons l'obligation de maintenir cette union. Je crains beaucoup le jour après demain. J'espère beaucoup que le jour d'après est la venue du mashia'h, que nous recevons la délivrance finale et qu'il y aura un réveil du niveau de conscience. Il n'est pas pensable que 1300 aient été tués, égorgés, brûlés, dépecés, pour l'union de Am Israël. Non ce n'est pas pour rien.,

J'espère beaucoup que le peuple ne retournera pas au foot, et au pub de Tel Aviv, ni à la drogue, la prostitution et le lancer de chaises plastiques à la piscine, à la querelle pour du chocolat dans l'avion, et bien sûr pas à la discorde politique qui est superflue .Il n'y a pas de régime plus mauvais que le régime démocratique et ce pour de nombreuses raisons et aujourd'hui nous voyons les manques et nos malheurs.

Nous avons besoins de tout le monde, les points de vue de tous sont importants, nous nous équilibrons les uns les autres. il est possible de rassembler l'opinion de 120 députés de la knesset (assemblée) et de sortir un point de vue commun comme un homme avec un seul cœur, à la condition que nous décidions qu'il n'y a pas de parti politique. Nous sommes une knesset. On ne peut pas dire knesset et parti, ce n'est pas possible, c'est une contradiction. Une assemblée est une assemblée et les partis sont les partis et il faut déjà arrêter avec cela .et la communication misérable qui est financée par une partie des nazi qui font partie du Erev Rav, vous donnez la main à la provocation sociale. Prenez en compte que l'histoire vous jugera, que chaque commentateur prenne en compte : l'histoire vous jugera. Elle jugera les politiciens et les manifestants peu importe de quel bord, que ce soit du côté des 'haredim, des Satmar qui manifestent avec l'Iran, je ne sais pas quelle est cette chose et il faut blâmer cela, c'est comme le Erev Rav, et le Erev Rav qui manifeste.

Nous sommes un peuple, nous sommes comme un homme avec un seul cœur. Dans la famille il n'y a pas de traître, dans la famille le frère ne vent pas son frère. Le dernier frère qui a tué son frère et qui a apporté la destruction c'est Kayin qui a tué son frère, cela suffit avec cela.

En ce qui concerne les juifs de diaspora

La gueoula (délivrance) est proche. Vous devez savoir tout le temps on nous crie meshi'histe, nous

ne sommes pas meshi'histe, ni extrémistes. Nous disons la vérité, nous informons. Ouvrez mes conférences des 33 dernières années et regardez les sujets évoqués. Regardez ce que nous demande la Thora, de quoi elle parle : du messie ? Du missionnaire ? Nous faisons des croisades ? Nous faisons des moudjahidin ? Dites moi, nous sommes des moines bouddhistes qui se font incinérer ? Nous buvons des eaux du Gange à l'aide de crânes ? Montrez-moi encore une Thora éclairée comme la nôtre et ce qu'elle demande ? Tu aimeras ton prochain comme toi-même ? Ne tues pas ? Ne vole pas ? Ne commet pas d'adultère ? Ne fais pas de faux témoignages ? Ne convoite pas ? C'est ce qui nous est demandé ? Pour cela je suis obscur ? Nous sommes obscurs ? Quelle Thora parle d'aimer son prochain comme toi vraiment ? Quelle Thora te dit d'être un homme saint qui se préoccupe de la société ? de ressentir ton prochain, que ton souffle saint soit pour envelopper ton peuple ? Quelle religion demande à un individu d'être un peuple ?

Nous n'avons pas besoin d'avoir honte de cela et le temps de la délivrance est arrivé, ce qui veut dire la terre d'Israël aux juifs. Ce qui veut dire que les juifs de diaspora doivent revenir. C'était transparent, j'ai dit, demandez à mes élèves et regardez toutes les conférences spécialement celles du compte de l'omer. J'étais sûr que cette attaque aurait eu lieu à Pessa'h. D'après mon estimation cela aurait dû se passer à Pessa'h mais cela ne s'est pas fait et cela a été repoussé et c'est adouci et c'est arrivé maintenant. Mais quand vous êtes venus dans ma souccah, je vous ai dit de ne pas prendre la route 232. Cela ne vous semble pas bizarre que vous soyez chez moi dans la souccah, et nous sommes joyeux, nous dansons et chantons et tout semble bien et tout le temps on nous dit le 'hamas recule de peur, le 'hamas recule tout est en ordre et je vous dis de ne pas roulez sur la 232.

Et je vous dis il y aura une vague d'antisémitisme qui ramènera tout le judaïsme du monde ici. Alors je vous avais dit qu'il y aurait une vague non violente vous vous souvenez ? Tous les mouvements de rue pour l'instant ne sont pas violents Il y a ici et là des coups mais ce n'est pas une extermination ce n'est pas comme ce qui s'est passé en Allemagne la nuit de cristal, pour l'instant on ne tue pas de juif dans la rue. Mais oui il y a une vague d'antisémitisme et je l'ai dit il y a un mois, et il y a six mois et il y a un an et demi. et c'est 'il vaut mieux un sage qu'un prophète'. nous avons une réaction de cause à effet nous avons une réalité où le yehoudi à sa maison tu es lumière et Eretz Israël est ton réceptacle et tu dois être dans ta maison. Tu n'as rien à faire aux Etats Unis c'est am reika (peuple vide) Londres ne m'attends pas, la télévision la bas n'est pas plus grande. Vous n'avez rien à faire en dehors d'Israël. Pourquoi le peuple juif qui a une terre doit se trouver à l'étranger, ce n'est pas clair. Nous sommes 18 millions pourquoi seulement 6 millions se trouvent ici ? Pourquoi le peuple quitte sa terre ? Pourquoi ?

La seule chose que je peux dire c'est que peut être il y a encore un petit décret d'exil. maintenant est venu le temps de la délivrance. Vous devez revenir en Eretz Israël, vous devez revenir parce que la terre d'Israël est le réceptacle pour la lumière que vous êtes. Vous n'avez rien à faire là bas. Si vous vous n'écoutez pas, les vagues d'antisémitisme seront très fortes, très puissantes et on vous mettra de force dans les avions, comme les Allemands ont fait monter de force dans les trains. On vous forcera à venir et cela avec une grande miséricorde. Faites du bien au monde, devancez les choses, montez avec vos familles en Israël. montez, nous vous appelons. Regardez ce qui se passe dans le monde, en Australie, en Amérique, à Londres, en France dans tous ces endroits ils brillent comment peut-on donner à des organisations terroristes faire des défilés au nom du 'hamas qui égorge, qui frappe et qui lancent des pierres sur les gens et montrer des signes que nous avons vu pendant la shoah ? Vous n'apprenez pas de l'histoire ? Si vous plait, revenez au pays avant qu'il ne soit trop tard. Je ne veux pas encore être ici et vous le répéter je l'ai déjà dit 'le sage à les yeux dans sa tête' s'il vous plait, je demande à tous les juifs de diaspora de venir ici. Vous n'avez plus rien à faire là bas On gagne sa vie ici, il y a

la bra'ha, dans quelques temps il y aura le beith hamikdash, ce sera ici. Que les portes ne se ferment pas et que vous ne soyez pas enfermés dans des progroms à l'extérieur. Et ne dites pas : ha ha ha .ne dites pas cela, ils ont dit cela en Allemagne, ils ont dit cela à l'expulsion d'Espagne, ils ont dit cela dans les tués de Beta'h , ils ont dit cela en Egypte et ils ont dit cela dans la communauté York en Angleterre au 11 ième siècle. Et maintenant ne dites pas cela, ne pas dire, montez en Israël. Ça ne tourne pas encore, ce n'est pas fini .Les gens disent c'est fini ce n'est pas fini le 'Hesbollah fera une erreur qui entrainera la guerre, L'Iran fera une erreur qui entrainera la guerre, c'est la prophétie. Dans le Yilkout Shimoni il est écrit : le roi de Perse fait la guerre au roi Aravi (L'Arabie Saoudite) qui va demander conseil à Aram (les Etats Unis) et s'enclenche la grande guerre dans le monde.

Il y a des miracles en Eretz Israël, il y a des prodiges. En dehors d'Israël je ne suis pas sûr, nous resterons ici, nous serons protégés. La terre se protège elle-même, la terre protège ses habitants, c'est pour cela que je vous demande de venir. Vous n'avez rien à faire en Amérique, vous vous assimilez, vous perdez votre identité, vous devenez comme un des peuples. vous fautez par rapport à votre identité . Le juif bien qu'il faute reste juif, cela n'aide pas 'si tu mets ton nid dans le ciel de là je te ferai descendre' vous devez savoir : on ne vous laissera pas aller vous perdre. vous devez être ici et c'est pourquoi il est important de revenir ici petit à petit.

Si vous revenez en Israël, ne commencez pas à dire : « nous n'avons pas de maison » Il y a ici des villes 'Badhim' qui ont été construites en deux ans. Quand on veut, il y a de l'argent et on peut faire venir des gens du Srilanka, de Chine, je ne sais pas d'où ils viendront et ils vous construiront Singapour en un an. If there's a will- there's a way je le dis en anglais. si on veut, il y aura tout ici .ici il y a tout les ressources. Venez, nous serons tellement meilleurs ensemble, il y aura tellement de bénédictions qui viendront quand nous sommes ensemble parce qu'Hakadosh Barouh Hou veut que ses enfants soient de retour ici en Israël. Vous n'avez rien à faire là bas, vous vous assimilez, vos filles perdent déjà leur identité et se marient avec des non juifs. Cela détruit le judaïsme, vous brisez la chaîne et vous n'avez pas le mérite de détruire une chaîne juive qui continue depuis 3000 ans. Il est de votre devoir de monter, vous, vos enfants avec les grands parents Vous trouverez ici un endroit. IL est possible aussi d'habiter dans une caravane comme je l'ai fait en attendant .Nous aurons ici les maisons les plus jolies. Il est possible de faire partout une maison comme à Jérusalem .Eretz Israël se répandra sur tout le globe et Jérusalem se répandra sur toute la terre d'Israël. Ainsi chacun pourra vivre à Jérusalem.

Vous n'avez rien à faire en dehors d'Israël, vous vous perdez. Vous fêtez Hanouccah avec Noel, vous vous assimilez. Vos petits enfants ne savent déjà plus l'hébreu et Hakadosh Barouh Hou ne veut pas cela. Vous devez savoir que c'est pour cette raison qu'il sensibilise tout le monde .c'est la raison pour laquelle le monde entier se focalise sur vous parce que vous vous perdez, et il ne veut pas que ses enfants se perdent.et vous ne pouvez pas dire « bon c'est mon petit fils » l'arrière petit fils du petit fils ne mettra plus de mezouza et ne fera plus de brith mila et il se mariera avec une fille et il sera américain. Non Hakadosh Barouh Hou ne vous laissera pas faire.

Ce n'est pas ma thora, ni la thora de mon père. C'est la thora d'Hashem Il ne vous laissera pas faire. Vous verrez comment les évènements qui viennent vont très très vous sensibiliser.je ne le souhaite pas je veux seulement vous mettre en garde, cela va arriver, préparez vous il ne veut pas que l'on se perde en exil. Nous nous sommes déjà perdus. La deuxième et troisième génération ne sait déjà plus l'hébreu, elle ne sait pas ce qu'est le judaïsme, elle se trouve à l'école publique et déjà dans les universités. Elle se souvient qu'elle avait un grand père qui parlait l'hébreu, elle se souvient de quelque chose et ce n'est pas sûr. Déjà elle ne sait pas si c'est du côté de la mère ou du père et elle

ne se rappelle pas qu'elle est juive, et ne sais pas quel est le rapport. Vous ne comprenez pas quelles conversations téléphoniques je reçois. Demandez leur, vous connaissez déjà, vous n'avez pas besoin d'entendre cela de moi. Demandez leur, vous avez certainement de la famille là bas. Et vous savez qu'ils se sont perdus là bas. Soyons américains pour toute chose, ou anglais ou australien. Ils se sont sauvés en Nouvelle Zélande pour avoir du silence. Le juif n'aura pas la tranquillité, il a une mission, il n'est pas né pour aller en Nouvelle Zélande, il est né pour être Lumière dans le monde.

Alors je demande, prenez une responsabilité, et surmontez, montez ici en Eretz Israël. Soyez courageux et montez, prenez vos familles et sauvez vous, avant qu'il ne soit trop tard. Nous vous construirons des maisons, avec les dents nous les bâtirons, nous partagerons nos maisons, venez vous êtes en danger.

Nous avons une responsabilité en tant que peuple de prier et d'enlacer les cinq groupes que j'ai cité maintenant les soldats, les kidnappés, les blessés, les tués et les juifs de la diaspora. Nous devons prier pour eux. je vous les ai écrit, vous les avez dans le groupe sur télégramme. Nous devons prier pour eux Et je demande à tous ceux qui ont besoin d'aide, sachez aussi demander de l'aide, c'est important. Nous ne pouvons pas deviner. Nous avons les lignes téléphoniques ouvertes, nous avons télégramme, Nous avons des milliers d'élèves, tout le monde est ouvert à l'écoute et ils s'adressent à moi : « Rav il y a ça et ça, on n'a pas encore fait l'enterrement de celui là , un autre a un enterrement à une heure du matin, « Nous devons nous préoccuper des orphelins, nous devons nous occuper de lui procurer des tephillin et d'être à sa bar mitsvah, à être à leur mariage, pour ceux qui n'ont plus de famille comme cette jeune fille de 17 ans qui est restée seule, toute sa famille a été tuée. Elle se mariera et quelqu'un devra l'adopter, quelqu'un devra assister à son mariage toute sa famille a été effacée ici. Alors nous serons à son mariage, nous nous inquiéterons pour elle. Nous lui ferons une a'hnassa kala. Tu te marieras et tu fonderas un nouveau monde. Nous serons là pour toi. Je demande seulement que vous vous adressiez à nous, parlez. Je demande à mes élèves et à toute la nation d'être éveillés, trouvez les téléphones, posez des questions, téléphonez : bonjour, je m'appelle Arik Navé, j'ai entendu que tu as perdu quelqu'un. j'habite à yesha tu habites à 'holon , tu as besoin de quelque chose ? je sais que tu as perdu quelqu'un Tu veux peut être parler ? je suis un étranger mais je ne suis pas un étranger, nous étions debout ensemble au mont Sinai il y a 3000 ans, tu peux parler avec moi, j'ai un cœur comme toi. je souffre comme toi, j'ai perdu comme toi, parle moi , nous pouvons aider, peut être que tu viens boire un café ? je suis prêt à venir pour un café, viens on va se promener à la mer .tu peux parler et s'il te dit non non non merci beaucoup je ne connais pas, je ne sais pas ce que tu veux , pas de problèmes. Une semaine après bonjour, je suis Arik Navé je suis de Yesha tu habites à 'Holon ton enfant a été tué, j'ai téléphoné la semaine dernière, tu ne voulais pas. je veux te parler, je voudrais que tu parles, je voudrais t'écouter., je voudrais venir et te voir, je veux te reconforter. Je te serre dans mes bras et je m'en vais .Après une autre semaine même chose..Alors il comprendra qu'il y a une vraie amitié. Et comme cela ils comprendront qu'il y a ici une nation entière qui soutient tout un peuple. Nous ne pouvons pas dire : « cela ne m'arrive pas » 'quoi moi et cela' non, ne pas se couper. Je jeûne tous les jours un jeûne de jour, je n'ai pas le droit de dire cela mais je vous dis, de participer à la détresse du public, de penser où sont les familles des kidnappés, ils mangent ?, je ne parle pas des kidnappés mais de leur famille, aux blessés, ceux qui sont en deuil, en shiva, au mois, alors je peux m'asseoir et manger ? je ne peux pas, je ne suis pas capable, mon œsophage ne s'ouvre pas. Je ne vous dis pas de faire cela, je vous parle de mon ressenti personnel. Mais au moins de téléphoner, pour rendre visite, pour soutenir, pour entourer. Pour demander s'ils ont besoin de quelque chose ? Pour demander comment ils vont, s'ils veulent se soulager, peut être que quelqu'un a besoin de parler ? peut être que quelqu'un se trouve en post trauma ? nous viendrons, nous soutiendrons, nous discuterons, nous vous protégerons.

Aller dans les hôpitaux c'est important, rendre visite aux blessés et leur rappeler que ce sont des héros, et bien qu'il soit blessé, il a repoussé beaucoup, beaucoup de terroristes. Chaque blessé c'est un mur qui a repoussé et repoussé jusqu'à ce qu'il soit touché. Chaque mort c'est quelqu'un qui a en a tué au moins dix et par leur mérite nous sommes en vie .ce sont des courageux, et la moindre des choses est de les serrer dans les bras, de les adopter et de les aimer et d'être là pour eux. Et de partager avec eux notre avenir. Nous leur donnerons ce qu'ils ont besoin, nous les accompagnerons dans leur brith mila , les bar mitsvah, les mariages et nous ne les oublierons pas, en aucune façon Nous devons être comme un seul homme avec un seul cœur. C'est notre force. C'est vrai, on déverse une mer de psaumes, on étudie sans arrêt, je vois beaucoup de 'hessed, et tout le temps je me retourne : « il me manque quelque chose, mais il me manque quelque chose, il me manque notre union » avoir avec lui une cuirasse spirituelle de notre union. L'union doit fermer tous les rangs, chaque soldat doit avoir avec lui une cuirasse spirituelle de notre union .

Cela veut dire que tout d'abord éloigne toi du mal, éloigne toi du mal veut dire : arrêter de dire du mal (lashon hara), arrêter de parler politique, arrêter de parler du jour d'après pour voir qui est coupable dans l'omission, arrêter d'être en colère. Nous pensons que la colère est légitime alors nous sommes en colère. Tu te brûles et brûle combien d'autres avec toi. Baisser la tête, s'unir, dire j'aime Am Israël. Dire « j'aime » se lever le matin et dire : j'aime Am Israël, c'est mon peuple,, nous sommes comme un seul homme avec un seul cœur, dire cela à voix haute, cela créera une formation lumineuse qui nous enveloppera tous c'est tellement important de dire j'aime Am Israël, c'est mon peuple, je l'aime, c'est un peuple géant.

J'entends des gens qui dédaignent et qui parlent avec indignation du moche israélien. Regarder comment ce moche israélien se comporte sur le champ de bataille, ce moche israélien envoie des tonnes et des tonnes d'approvisionnement, on ne contient déjà plus cela. Ma maison ressemble à un dépôt de je ne sais quoi. Je vais voir les soldats et ils me disent : « Rav , cela suffit , nous avons une montagne de nourriture, une montagne de friandises, on n'en peut plus » on envoie des slips, des chaussettes et des chaussures, qu'est ce qu'on n'envoie pas ? Ils ont tout. Des livres de psaumes, des tsitsiot et des tephilin .Rien ne manque. Il a tout envoyé, il a sorti son cœur et l'a envoyé à Am Israël.

Nous devons garder cela, envoyer notre amour et notre unité, ils le ressentent, sachez que les soldats reviennent, je ne sais pas trop ce qui se passe en eux, mais ils disent : « nous sentons les prières, nous sentons cette union, s'il vous plaît continuez » alors je vous encourage à parler tout le temps de l'amour d'Israël et du mérite du peuple juif. Ce n'est pas le moment de trouver à redire, ce n'est pas le moment de trouver des coupables

Après il y aura des chiens loup, des crocodiles et des hyènes et c'est leur rôle, ils sont nés comme en tant que des âmes sales pour cela. En tant que juif, il nous est interdit de s'occuper de cela. En tant que juifs, nous devons maintenant nous enlacer, nous sommes blessés, notre cœur saigne, nous devons nous enlacer fort sans laisser de place.

Au sujet du veau d'or, il est écrit que le Satan a dansé entre eux. Qu'est ce que cela veut dire ? Il y avait un écart entre eux, il a dansé dans cet écart. On ne doit pas mettre de distance, surtout maintenant, maintenant il faut fermer fort fort ! fort ! Faire une ceinture, une ceinture de peau qui arrivera jusqu'à ce que les soldats sentent que c'est une force surhumaine.

Nous devons les protéger de toutes nos forces. Comprenez je suis ici à la maison à trois km à vol d'oiseau de la frontière. J'entends les chenilles, , la guerre, les explosions comme on n'a jamais entendu, c'est le champ de bataille, nous essayons des salves ici, nous n'avons pas de kipat Barzel (anti missile), nous sommes dans les mains d'Hakadosh Barouh Hou , vous êtes notre kipat barzel .Nous vivons par le mérite de l'union de Am Israël., nous vivons par le mérite des prières, nous vivons

grâce à la thora, grâce au bien qui est fait, nous vivons grâce à l'amour et les soldats ont besoins de nous : 'assis dans ta maison, ou quand tu voyages, quand tu te couches et quand tu te lèves.', les protéger, les garder, leur donner ce qu'il leur manque, les prendre en stop, leur faire gratuit, ils vont et donnent leur corps, un tel homme on doit le prendre en limousine.

Nous sommes obligés à cela, tout le public orthodoxe est obligé à cela. Il n'y a pas de doute que 's'il n'y a pas de farine il n'y a pas de thora et s'il n'y a pas de thora, il n'y a pas de farine'. Etant donné que ceux qui sont assis dans les yeshivot climatisées, il est de leur devoir chacun de prier, de se donner corps et âme à l'étude encore une page et encore une page de guemara, ouvrir l'armoire et faire couler encore une larme pour l'union de Am Israël, pour notre famille. Nous sommes une seule famille, nous sommes un, on n'y peut rien, nous sommes une seule entité.

Personne ne peut nous prendre cela, nous devons seulement nous rappeler cela, et ne laisser personne s'interposer entre nous, aucun fils de scélérat, aucun fils de criminel, ni aucun juif qui est du côté obscur et qui fait du mal, pendant que nos morts sont jetés devant nous, lever le drapeau palestinien au nom du 'hamas ?A Tel Aviv ou ailleurs ?et cela veut dire, ceux qui vont habillés comme des orthodoxes et qui vont à la tête des manifestations pour le 'hamas, je ne sais pas qui sont ces gens, je ne sais pas qui sont ces démons qui sont déguisés. Le Dieu d'Israël n'est pas de ceux là. Ils ne sont pas de chez nous, ils tournent avec des fourrures sales, des gens qui sont déguisés en juifs, je ne sais pas qu'est ce que c'est.

Le peuple qui siège à Tsion est un peuple pur, simple. Il aime, il est famille, il est doux. Je suis allé aujourd'hui à la mémoire de quelqu'un pour qui s'était les 30 jours de son fils. Il a eu le mérite de prier pendant 30 jours matin après midi et soir. Il nous a accueilli comme Avraham Avinou. Un père en deuil, il était tellement choqué de notre entourage, quand il s'est levé, il est allé jusqu'à Ofakim pour acheter kasher, et a apporté des repas avec la meilleure kasheroute. Pour les 30 jours de son fils il y avait 200 personnes. Tout le monde est venu l'honorer. Et il m'a dit : je ne sais pas comment dire, je ressens une'houpa, je ne sens pas le deuil, je sens une 'houpa. Ce que vous me donnez ici, ce soutien que je reçois, c'est une résurrection des morts. Et il a ajouté : 'ne me quittez pas, ne me laissez pas, ne me laissez pas seul après'. La famille s'en ira, nous savons, mais nous devons être avec lui, ici les gens des villages nous seront avec lui, nous le soutiendrons, nous irons chez lui, il viendra chez nous.

Vous comprenez maintenant que nous avons besoin les uns des autres, les soldats ont besoin de nous, les blessés ont besoin de nous, les familles des tués ont besoin de nous, ne pas lâcher. Même si certains d'entre eux diront « laissez moi tranquille », alors laissez-les une ou deux semaines puis téléphonez de nouveau et dites notez mon numéro de téléphone, je suis là, un jour si tu veux parler quand tu veux, dans un mois ou six mois ou un an, je suis là, je viendrai t'écouter, je t'achèterai un repas et tu me raconteras tout, tu épancheras ton cœur et je moi ici je t'écouterai.

C'est notre rôle en tant que peuple S'il vous plait, diffusez ceci et dites que c'est le message et dites que se tient derrière ce message des dizaines de milliers qui sont prêts à soutenir, ils le font déjà, ils prient et pleurent et se trouvent avec les familles, seulement maintenant nous voulons que ce soit physique, qu'ils comprennent que vraiment ils ne sont pas seuls. Et s'ils ont besoin de monde pour les mariages, bar mitvah, pour les shiva et les enterrements, nous sommes là. C'est ça le peuple juif

Hashem nous gardera tous et nous bénira.

Hashem donnera la force à son peuple, Hashem bénira son peuple dans la paix